
Niederschrift 
zur öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Wirtschaftsförderung, 

Tourismus und Kultur der Stadt Barth 
WIFÖ/B/005/2009-14 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 20.04.2010 

 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

 Sitzungsende: 21:00 Uhr 

 Ort, Raum: Wellnesscamp Düne 6 (bei Reiner Ennen) in Zingst 

 

 

 

 Gemeinsame Sitzung mit dem Kur- und Tourismusausschuss 
der Gemeinde Ostseeheilbad Zingst zu den Themen Tourismus 
und Entwicklung der Boddenregion 

Anwesend sind: 
 

Ausschussvorsitzender 
Kaufhold, Erich  

1. stellv. Ausschussvorsitzende 
Leesch, Christine  

Ausschussmitglied 
Glewa, Martin  

Mitglied Seniorenbeirat 
Grätz, Roswitha  
Hübner, Heide-Marlen  
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
 

2. stellv. Ausschussvorsitzender 
Westphal, Jürgen Dr. entschuldigt 

Ausschussmitglied 
Galepp, Mario entschuldigt 

sachkundige/r Einwohner/in 
Frische, Birgit entschuldigt 
Rudoll, Thorsten unentschuldigt 
Saß, Wulf unentschuldigt 
 
 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung  



 2 

 2. Verkehr. Bahnverbindung, Meiningenbrücke, Schiffsverbindung 
Sundische Wiese - Barth, Autobahnanbindung 

 

 3. Vermarktung und Verknüpfung von Veranstaltungen und Wer-
bung im Ort 

 

 4. Aussenwirkung von Barth aus Zingster Sicht  
 5. Gemeinsame Vertretung auf Messen und Ausstellungen und 

gegenseitige Information und Vermarktung freier Kapazitäten 
 

 6. Taxiverkehr, Flughafen, Golfplatz  
 
 

Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung 
  

Nach gegenseitiger Vorstellung eröffnete Herr Dießner (Zingst) die Diskussion. Die vor-
geschlagenen Themen wurden bestätigt. 
 

  
  
  
  
zu 2 Verkehr. Bahnverbindung, Meiningenbrücke, Schiffsverbindung Sundische Wiese 

- Barth, Autobahnanbindung 
  

- gibt es einen Grundsatzbeschluss der Stadtvertretung Barth zur Darßbahn? Die-
ser sollte möglichst bald herbeigeführt werden. Die Ausschussvorsitzenden wer-
den sich in Kürze in einem gemeinsamen Brief an die Landesregierung wenden; 
dabei soll auch die Meiningenbrücke angesprochen werden. 

- Es soll geprüft werden, ob der Bauanleger (Nationalpark) zukünftig erhalten wer-
den kann und als Ausgangspunkt für eine Schiffsverbindung nach Barth (Hafen 
und Jugendherberge – Golfplatz) dienen kann. 

 
  
  
  
  
zu 3 Vermarktung und Verknüpfung von Veranstaltungen und Werbung im Ort 
  

Kontakte zur Durchführung werden hergestellt. Die Möglichkeiten der gegenseitigen 
Plakatwerbung müssen noch im Einzelnen besprochen werden. 
 

  
  
  
  
zu 4 Aussenwirkung von Barth aus Zingster Sicht 
  

Handel im Zentrum nicht attraktiv genug, Verkehrsführung sowohl von Norden wie von 
Süden nicht optimal, Parkplätze werden schlecht gefunden, Marktplatz muss (optisch) 
gefüllt werden und die Lange Straße aufgewertet. Ungepflegte Grundstücke und Häuser 
fallen auf. 
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zu 5 Gemeinsame Vertretung auf Messen und Ausstellungen und gegenseitige Infor-

mation und Vermarktung freier Kapazitäten 
  

zu diesem Punkt keine Aufzeichnungen 
 

  
  
  
  
zu 6 Taxiverkehr, Flughafen, Golfplatz 
  

Das Golfplatzprojekt wird positiv bewertet, es werden große Synergieeffekte gesehen, 
ebenso das Solethermalbad. Es wurde angeregt, mit den Taxi-und Mietwagenunter-
nehmen zur Verbesserung des Angebotes zu sprechen. Der Flughafen muss schon vor 
der Fertigstellung besser vermarktet werden. 
 

  
  
  
  
 
 
 

 
 
 
 
  

 
 

26.04.10 gez. Kaufhold 
_______________________________ 
 
Datum  / Unterschrift Ausschussvorsitzender 

Gez. Leesch_ 
_______________________________ 
 
Datum  /  Protokollant(in) 
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